

# BULLETIN

DE



LA

## SOCIÉTÉ BIENVEILLANTE ST-ROCH

PARAISANT LE 1<sup>er</sup> DE CHAQUE MOIS.

1<sup>ère</sup> ANNÉE—NUMÉRO 12

QUÉBEC, 1<sup>er</sup> MARS 1894

ABONNEMENT : 25c. PAR AN

### AVIS

On trouvera à la quatrième page du "Bulletin," les détails des appels ci-dessous, lesquels sont dus et payables au trésorier de la Société, où chaque membre est enregistré, le ou avant le jour de la première assemblée du mois prochain.

Contribution aux décès d'épouses, Appel No 7.....	\$ 0 15
Contribution aux décès de sociétaires, Appel No 22.....	0 75
Total.....	\$ 0 90

### AVIS AUX OFFICIERS DES SUCCURSALES

A la première séance de mars, chaque succursale doit faire l'élection d'un délégué et d'un substitut à la convention annuelle de la Société.

Nous attirons, d'une manière toute spéciale, l'attention des officiers sur les clauses 25, 26, 27, 28, 29, 30 et 31, pages 74 et 75, ainsi que sur toutes les clauses de l'article 9, pages 27 et 28 des règlements.

Par ordre  
JOS. G. GINGRAS.  
Secrétaire B. P.

### REMERCIEMENTS

Nous offrons nos plus sincères remerciements au révérend M. Casault, curé de St-Alban, et au révérend M. Fafard, curé de St-Joseph de Lévis, pour le bienveillant concours qu'ils nous ont donné lors de l'établissement d'une succursale dans leurs paroisses respectives.

### PROGRÈS

La Succursale No 4 a fait de progrès considérables durant les deux derniers mois. Le nombre de ses membres, qui était de 10 lors de son établissement, le 20 avril 1893, est maintenant de 38 et les officiers prédisent 100 membres d'ici au printemps.

La succursale No 8, depuis son établissement, a admis 4 nouveaux membres et 27 personnes ont été proposées aux deux dernières séances.

Nos félicitations.

Les espérances que nous entretenions au sujet de cette succursale vont se réaliser beaucoup plus vite que nous pouvions raisonnablement l'espérer.

La Société doit beaucoup de reconnaissance à M. le Curé de St-Raymond pour ses bonnes paroles en faveur de la Société et de la succursale établie dans sa paroisse.

### NOUVELLES SUCCURSALES

Une nouvelle succursale de notre Société a été établie le 28 janvier dernier en la paroisse de St-Alban, sous le nom de Succursale St-Alban No-9, avec 25 membres.